

# *Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela signale que les États-Unis violent des principes de l'ONU*

---



Caracas, 20 septembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a signalé que les États-Unis violent les principes établis dans la Charte de l'ONU en agissant de façon grossière, irrespectueuse et interventionniste contre la souveraineté et l'indépendance des peuples du monde.

Aux Nations Unies, à New York, Jorge Arreaza a exprimé sa surprise face aux propos tenus par le président étasunien, Donald Trump, à l'encontre d'un groupe de pays parmi lesquels se trouvent le Venezuela et Cuba.

Le diplomate a rejeté les agressions contenues dans le discours de Trump. Il a indiqué qu'aucun leader du monde ne peut mettre en cause la souveraineté du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141914-le-ministre-des-affaires-etrangeres-du-venezuela-signale-que-les-etats-unis-violent-des-principes-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**